



タモトユリ

4月号

十島村立
口之島小中学校
児童生徒会新聞
4月26日発行

これから始まる！楽しい素晴らしい3年間



祝 入学

四月六日（水）に、令和四年度口之島中学校入学式が行われました。今年は、二名の新生を迎え、制服を着用し、これからの中学校生活への期待や希望に胸を膨らませていくように見えました。

式の中では、児童生徒会長として歓迎の言葉を贈りました。



ご入学を心から歓迎します。

ここで二人に口之島小中学校での生活の一端を紹介したいと思います。

まず一つ目は、中学校の授業について

がたくさんあります。口之島では、プールが海の中に作られているので、自然に触れ合いながら学習することができま

す。追い込み漁では、水泳学習で練習してきた成果を生かして、たくさんの魚を網に追い込みます。サメやハリセンボンもとれることがあり、とても楽しい行事です。口之島の海のきれいを〇さんも楽しみにしてください。

その他にも口之島の中には、素晴らしい自然があります。ところ牛ともいわれる野生牛は島のみならず大切にされています。天を向いて咲く、美しいタモトユリは口之島の貴重な天然記念物です。

また、とても眺めの良いフリー岳展望台やタモトユリ展望台、歴史的にも重要な北緯三十度線の石碑などがあるので、ぜひ見に行ってみ

てください。

〇くん〇〇くん 祝 入学おめでとう！

ください。このように口之島小中学校は、様々な体験を通して、自身で考え、児童生徒が自主的に活動することのできるこ

ろです。二人とも中学校生活への不安もあるかもしれませんが、しかし、その中で、困ったことがあったら、私たち先輩をぜひ頼ってください。私たちの経験、いろいろなことに挑戦し、一緒に乗り越えていきましょう。

そして、一緒に素晴らしい学校を作っていくましよう。これからの三年間が二人にとって楽しく充実したものに

なることを願います。歓迎の言葉とします。

そして、新入生代表として、〇〇〇〇さんが抱負を発表し



ました。ぼくたちは、今日から中学生になりました。ぼくは、中学校で特に三つのことを頑張りたいと思っています。

一つ目は、中学生として責任感を持つて行動することです。中学校では、児童生徒会活動や部活動などで、リーダーをぜひ頼ってください。とめる場面がたくさんあります。昨年度までは、中学生が

いでのルールを守って生活をしていきたいです。また、今までは家族に頼ってしまっていた部分が多かったのですが、これからは、自分のことだけ

でなく、洗濯物干しやふとんの片付けなど、家族の一員として積極的に手伝いをしていきたいと思っています。

中学生の一員として、しっかりと自覚をもち、小学生の模範となるような行動を心がけていきたい

です。また、新しく来た仲間と共に、口之島のよさをたくさん発見し、みんな楽しく学校生活を送ってきたいです。

不安なこともたくさんあるかもしれませんが、そんな分、楽しいことも待っています。中学生みんなで協力して口之島小中学校を引っ張っていきましょう。また、三年間はあつという間です。一日一日を大切に過ごしてください。

文責：中三



ルミちゃん



小5 O

Let's enjoy rice planting!

もちがでるまでの軌跡 第1弾



四月八日に田植えをしました。まずは、苗を一つかみ持ち、ポイント付きロープのメモリに合わせて植えていきました。植えるときに土がなく苗が水に沈んだり、たくさん植えたりしてしまいました。しかし、自分で植えなおしたりすることができたのでよかったです。田んぼ全体の三分の一が終わったところで、いつも田植えなどの活動に協力し

えなどの活動に協力し

文責：中一〇〇

てくださる〇〇さんから、「もちがよつと遠隔で植えたらいいよ。」とアドバイスをして頂いたので、試してみたい。そして、順調に田植えを終えることができました。

今回初めて、田植えをした中学一年生の〇くに田植えをした感想を聞きました。

みんながわいわいしながらの田植えは、楽しかったです。

達成感がありました。最近、田んぼの近くを通ると、苗が育っていて、うれしいと感じました。来年も田植えをしたいです。

これからおいしいもち米ができるとなると、とても楽しみです。



世界に届け！！口之島

On April 9th, we planted rice. It was the fifth time and last time for me. Unfortunately, we couldn't plant rice with everyone, but we were able to plant it happily. This year, under the guidance of the islanders, we planted rice at intervals of 30 centimeters. It was very hot, but everyone planted so well that it ended quickly and it became a beautiful rice field. I'm looking forward to mochi pounding event.

{3rd year Junior High School Student}

笑顔かがやく口之島 ~みんなで築け 希望のかけ橋~

4月15日の生徒総会で、今年度の新生徒会組織が発足しました。そこで、それぞれのリーダーに意気込みを聞きました。

〈執行部生徒会長〉

活動内容は月の活動の準備、呼びかけなどです。特に力を入れたい活動は協議や学校行事の企画などいろいろな意見を出すことです。口之島小中学校を「笑顔かがやく学校」にするために、いろいろな意見を取り入れ、執行部で一体となって頑張りたいです。

〈健康委員会委員長〉

活動内容は、朝の運動内容の決定、誕生日給食の進行係などです。特に力を入れたい活動は倉庫の掃除や朝の運動の進行です。僕は健康委員会委員長とともに副会長にもなりました。みんなと協力して、学校を盛り上げていけるようにがんばりたいです。

〈環境委員会委員長〉

活動内容はリサイクル活動に向けた取り組みや苗の植えつけ・植え替え、花だんのお世話です。特に力を入れたい活動は今年、新しく活動内容に入ったりサイクル活動に力



を入れて頑張りたいです。委員長としてみんなに指示を出し、みんなと協力して頑張ります。

〈学習委員会委員長〉

活動内容は、学力向上に向けた取り組みやチャレンジタイムの運営、図書室利用の呼びかけなどです。特に力を入れたい活動は、学習面の活動に対して、みんなに興味を持ってもらうことです。「みんなで2500冊以上必ず読破！」を達成するために、学習委員会で協力して、呼びかけ方を考えるなど、たくさん工夫をしていきたいです。

協力して、よりよい学校を作りましょう。

新しい仲間たち

今年度も口之島小中学校に新しく先生方、転入生が来ました。新聞部で皆さんにアンケートを書いてもらったので紹介します。

- ①名前
- ②誕生日
- ③好きな食べ物
- ④好きな教科
- ⑤口之島で頑張りたいこと



- ①
- ②
- ③じゃがりこ・玉ねぎ
- ④体育と外国語
- ⑤口之島の皆さんといろいろなことを学んで元気に過ごしていきたい。



- ①
- ②
- ③魚
- ④算数
- ⑤宿題



- ①
- ②
- ③マグロ
- ④理科
- ⑤つり



- ①
- ②
- ③羊羹
- ④国語
- ⑤みんなと仲良くなって元気に遊ぶこと。



- ①
- ②
- ③マーボー豆腐
- ④数学
- ⑤みんなと仲良くなれるようにがんばりたい